



EN IMAGENES



Taller sobre escenografías audiovisuales. La Facultad de Bellas Artes acogió ayer el taller "Escenografías Audiovisuales. Videoarte", impartido por Berta Sichel, jefa del Departamento de Audiovisuales del Museo Reina Sofía de Madrid. /BARROSO

Taller de música contemporánea en el Conservatorio

El Conservatorio Superior de Música de Salamanca acogió ayer un taller de música contemporánea bajo el título "Obras con electrónica", englobado dentro del Festival de Primavera de la Universidad de Salamanca. /BARROSO



El mejor hip-hop con "El Chojín". La sala del Potemkin acogió la actuación del conocido rapero madrileño "El Chojín" con letras cargadas de un fuerte componente social y en la que puso en práctica un rap muy comprometido. /BARROSO



Charla en el Palacio de Maldonado. Pedro Borges Graça, de la Universidad Técnica de Lisboa, impartió ayer una charla sobre estrategias lusófonas e iberoamericanas en el Palacio de Maldonado. /GUZÓN



Inteligencia emocional. El colegio Calasanz acogió ayer la charla "Desarrollo de la inteligencia emocional en la familia", a cargo de la psicóloga Carmen García. / GALONGAR